Spenden-Leopard nun im SRH Wald-Klinikum

Spendensammlung für Raubkatzen im Tierpark

Gera (NG). Der Spenden-Leopard des Geraer Waldzoos ist umgezogen. Zunächst im Elster Forum beheimatet, begrüßt er nun die Gäste der Kantine des Waldklinikums Gera im Haus 21. Die von der Projektgruppe Holz der OTEGAU mbH geschaffene "Spenden-Raubkatze" soll helfen, möglichst viele Gelder für die weitere Verbesserung der Bedingungen der Großkatzen im Geraer Tierpark zu sammeln. Darauf hoffen der Tierpark und der Verein der Freunde und Förderer

des Tierparks Gera e.V., die sich bei den zahlreichen Spendern im Elster Forum bedanken, nun auch am neuen Standort. Derzeit bereiten Tierpark und Verein gemeinsam die Löwenanlage für den Einzug der beiden neuen Löwen aus dem Zoopark Erfurt vor. Amos und Kibali sollen möglichst zu Beginn der Hauptsaison ihr neues Domizil bezogen haben. Doch auch bis dahin gibt es im Geraer Waldzoo vieles zu sehen. Immerhin leben dort mehr als 500 Tiere in cirka 80 Arten.